

L'Ambassadeur de Cuba en Chine remercie les femmes de ce pays pour leur appui à la cause des 5



CUBA

CHINA



Beijing, 27 mars (RHC/PL).- L'Ambassadeur de Cuba en Chine, Alberto Blanco, a remercié les femmes de ce pays asiatique de leur appui et de leur solidarité en faveur de la lutte pour le retour à notre pays des 5 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis.

Au cours d'une rencontre d'hommage aux femmes, organisée par l'Ambassade de notre pays à Beijing, le diplomate a indiqué que Cuba a beaucoup de raisons d'être heureuse dont une est le retour de ces héros cubains, qui avaient été condamnés à des peines arbitraires et injustes aux États-Unis.

Des dirigeantes et des fonctionnaires du Parti Communiste Chinois, du ministère des Affaires étrangères, de la Fédération des Femmes, du Bureau pour les Questions Extérieures de la Conférence Consultative Politique Populaire, de la Ligue de la Jeunesse Communiste et du Ministère de la Justice ont participé à cette rencontre.

Des représentants des secteurs de l'éducation, de la culture, de l'économie, du commerce, des entreprises, des médias et de l'Association d'Amitié du Peuple Chinois avec l'Étranger y étaient également présents

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50704-lambassadeur-de-cuba-en-chine-remercie-les-femmes-de-ce-pays-pour-leur-appui-a-la-cause-des-5>



Radio Habana Cuba